

20

Importante Acto Público Ofrecen hoy los Comités de Inquilinos de Cuatro Caminos

marzo 1948

Esta Noche a las Nueve se Reunirán en Corrales y Belascoaín los Integrantes de Comités de Vecinos, Empleados y Comerciantes de los Cuatro Caminos. Contra una Medida

Un importante acto tendrá lugar esta noche a las nueve, en Gloria y Belascoaín, como protesta por la medida acordada por el Gobierno para proceder a la demolición de las fincas urbanas que rodean la esquina de los Cuatro Caminos.

Cientos de ciudadanos se congregarán en ese lugar, a fin de hacer una exposición pública detallando los enormes perjuicios que ha de traerles, a los vecinos, empleados y comerciantes de esa zona, una de las más significadas de la ciudad, por su natural desenvolvimiento económico.

Tanto en panfletos, cartelones y otro tipo de propaganda lanzados a la opinión pública por los comités de vecinos, se señala al Gobierno, del perjuicio inmediato e irreparable que ha de producir la medida, señalada para los primeros días del mes de mayo.

No se oponen los integrantes de los diversos comités, al progreso y que el Gobierno en un legítimo derecho lleve a cabo obras que pueden producir prosperidad y facilidades al procomún, pero, las personas que directamente resultan afectadas, los inquilinos que no tienen a donde trasladarse por la escasez de vivienda, los empleados de veinte comercios que quedarán sin empleo y los comerciantes que durante muchos años dieron vida e hicieron posible que el Municipio recaudara más, no tendrán un lugar apropiado.

Ellos han indicado al Gobierno que se les busque solución a la situación. Que se medite sobre las consecuencias que el hecho ha de traer aparejado.

Uno de nuestros repórters, recogió la opinión de un modesto empleado. Avelino Meana Rendueles, dependiente de la peltería Chicago situada en Monte 771. Ese comercio abrió sus puertas hace veinte años. Meana lleva trabajando en ese mismo sitio hace 17 años. Y él se pregunta: ¿si me tengo que ir, a dónde voy a trabajar? ¿Quién me garantiza mi vida futura? ¿Quién llevará el pan a mi familia...?

Junto con Meane otros dependientes de la propia casa comercial, Armando Suárez Fernández, Guillermo Castillo Prida, Felipe Badía y otros, que se hallan en idénticas condiciones, formulan la misma pregunta.

"Esperamos una actitud serena y comprensiva de las autoridades", nos exponen los dependientes de la peltería Chicago. Somos trabajadores a quienes el problema surgido nos afecta profundamente.

Hoy, como decimos al comienzo de esta información, efectuarán los comités de Cuatro Caminos, un grandioso mitin, donde se expondrán al público todos los antecedentes de esta cuestión tan debatida en nuestra ciudad.

En marzo 1948



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA